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Консорциум «АГРОПОЛИС «АЛЬКИАГРОБИОПРОМ» предлагает проекты для инвесторов.
Также по программе расчетов с инвесторами товаром (готовой продукцией):

1.  «СТРОИТЕЛЬСТВО МИНИ-ЗАВОДА ПО ВЫПУСКУ ФУНКЦИОНАЛЬНОЙ ПИТЬЕВОЙ ВОДЫ С БРЕНДОМ «HEALS WATER» И ЕГО ЭКСПЛУАТАЦИЯ» - 30 000 000 рублей.
2. «СТРОИТЕЛЬСТВО ЗАВОДА ПО ПЕРЕРАБОТКЕ ИЛОВ КОММУНАЛЬНЫХ СТОКОВ В ГОРОДЕ КАЗАНЬ» - 210 000 000 рублей.

3. «СТРОИТЕЛЬСТВО МОЛОЧНО-ТОВАРНОЙ ФЕРМЫ И ИНФРАСТРУКТУРЫ – 6 000 000 000 рублей.
4. «Строительство комплекса глубокой переработки твердых бытовых отходов – 700 000 000 рублей.
5. «Строительство «Экологического парка Республики Татарстан» - 1 000 000 000 рублей.
6. «Строительство «Дома экологии Республики Татарстан» в Смарт Сити Казань - 205 000 000 долларов.
7. Проекты с объемом инвестиций от 5 000 000  до 15 000 000 рублей для членов консорциума. 

Consortium "AGROPOLIS "ALKEEAGROBIOPROM"offers projects for investors.
Also on the program of payments to investors of goods (finished goods):
1. "CONSTRUCTION of MINI-PLANT FOR the PRODUCTION of FUNCTIONAL WATER BRAND "WATER HEALS" AND OPERATION" - 30 000 000 rubles.
2. "Construction of a PLANT FOR the PROCESSING of MUNICIPAL SEWAGE SLUDGE IN the CITY of KAZAN" - 210 000 000 rubles.
3. "The CONSTRUCTION of a DAIRY FARM AND INFRASTRUCTURE - 6 000 000 000 rubles.

4. «Сonstruction « Complex of deep processing of municipal solid waste»-700 000 000 rubles.

5. «Сonstruction of the «Еcological park of the Republic Tatarstan»-1 000 000 000 rubles.

6. "Сonstruction «Home of ecology of the Republic Tatarstan»  in Smart City Kazan – 205 000 000 dollars.
7. Projects with total investment of 5 000 000 15 000 000 for members of the consortium.

Консорциум «АГРОПОЛИС «АЛЬКИАГРОБИОПРОМ» предлагает:

- осуществить контрактные поставки продукции сельского хозяйства и животноводства;

- осуществить контрактные поставки продукции предприятий республики;

- разместить заказы по производству техники и деталей машин и механизмов на предприятиях республики;

- осуществить контрактные поставки строительных материалов;

- провести проектные и строительные работы, геологические изыскания;

- провести научные исследования в различных отраслях.
Consortium "AGROPOLIS "ALKEEAGROBIOPROM" offers:

- to carry out the contract of supply of agricultural products and livestock;

- to carry out the contract of supply of products of enterprises of the Republic;

- place orders for production machinery and machine parts and mechanisms in enterprises of the Republic;

- to carry out the contract of supply of construction materials;

- to carry out design and construction works, geological surveys;

- to conduct scientific research in various fields.
Консорциум предлагает также рассмотреть ряд проектов при строительстве городов науки: Иннополис и Смарт Сити Казань на территории Республики Татарстан в зоне прямых инвестиций свободной экономической зоны строящихся городов.
The consortium also proposes to consider a number of projects in the construction of science cities: Innopolis and Smart city Kazan in the Republic Tatarstan in the area of direct investment free economic zone construction of cities.

Вся дополнительная информация по адресам и телефонам:
420053, РТ, г.Казань, ул.Карьерная, д.1А
420053, Republic of Tatarstan, Kazan, Career, 1А
Тел/Факс:   +7 965 590 2274;  
ramil55@mail.ru  www.rusecocentre.ru    
Членство в консорциуме оптимизирует издержки и сближает партнеров.
Membership in the consortium optimizes costs and bring them closer together.
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